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REQUERIMENTO N.°: 2983 

CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

ASSUNTO: SOLICITA QUE O EXCELENTÍSSIMO 
SENHOR PREFEITO PRESTE INFORMAÇÕES 
SOBRE A FALTA DE SEGURANÇA PÚBLICA NO 
ENTORNO DA RODOVIÁRIA E ÁREAS 
ADJACENTES. 

CONSIDERANDO que a Lei Orgânica do Município de 
Sorocaba, no seu art. 61, incisos II e XXIV, determina que compete, privativamente, ao 
Prefeito exercer a direção superior da Administração Pública Municipal e resolver sobre 
os requerimentos, as reclamações ou as representações que lhe forem dirigidos; 

CONSIDERANDO que a Lei Orgânica do Município de 
Sorocaba, no seu art. 34, inciso IV, dispõe que compete à Câmara Municipal, 
privativamente, exercer, com o auxílio do Tribunal de Contas ou órgão estadual 
competente, a fiscalização financeira, orçamentária, operacional e patrimonial do 
Município; 

CONSIDERANDO que, nos termos do Art. 144 da 
Constituição do Brasil, a segurança pública é dever do Estado e direito de todos, sendo 
que a proteção dos bens, serviços e instalações do Município de Sorocaba conta, ainda, 
com a nossa excelente Guarda Civil Municipal; 

CONSIDERANDO que o gabinete deste Vereador foi 
procurado por vários munícipes que relataram uma série de transtornos decorrentes de 
pessoas em situação de rua que ficam nas áreas de entorno Aeradores rodoviária, muitos 
praticando pequenos furtos, causando temor e insegurança aos das áreas 
adjacentes; 
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CONSIDERANDO que com a o fechamento do Centro 
Pop, localizado na Av. Comendador Pereira Inácio, 763, que era centro de referência em 
triagem para acolhimento das pessoas em situação de rua, elas acabaram se deslocando 
para a região central de Sorocaba, fazendo com que houvesse a necessidade da 
implantação de programa de acolhimento delas, atualmente denominado como 
1-lumanizAção. 

CONSIDERANDO que embora o programa acima 
mencionado faça a triagem para acolhimento social, as abordagens acontecem pela 
forma integrada com a Secretaria da Cidadania (Secid), a Secretaria da Saúde (SES) e a 
Secretaria de Serviços Públicos e Obras (Serpo), com o apoio da Guarda Civil 
Municipal (GCM) e da Urbes - Trânsito e Transporte, além dos serviços especializados 
em saúde do Samu e de assistência social do SOS, porém, sem ter um centro específico 
de referência como o antigo Centro Pop, essas abordagens, não tendo endereço fixo, 
acontecem em vários pontos, ocorrendo, principalmente na região da rodoviária, 
acarretando em inúmeros transtornos aos moradores daquela região, que vão desde a 
insegurança causada por marginais que se misturam às pessoas em situação de rua até o 
acúmulo de lixo e restos de alimentos pelas vias públicas; 

CONDIDERANDO que, com o retorno gradual da 
atividade econômica em decorrência do combate à pandemia, há o aumento 
significativo da movimentação dessas pessoas em estado de vulnerabilidade no entorno 
da rodoviária, situação que, somada à deficiente iluminação das vias, à falta de podas de 
árvores que limitam a iluminação e à falta de uma política consistente de segurança 
pública na localidade, faz com que o número de ocorrências policiais na região seja 
cada vez maior, causando medo e insegurança nos moradores daquela região da cidade; 

REQUEIRO à Mesa que, ouvido o Plenário, seja oficiado 
o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que informe, fundamentadamente, o 
que segue: 

1) Foram realizados estudos sobre o impacto das 
abordagens das pessoas em situação de rua, para que recebam o devido acolhimento, 
especificamente daqueles que não aceitam nenhum tipo de auxílio e ficam dia e noite 
perambulando pela região da Rodoviária? 

a) Caso a resposta seja positiva, favor informar quantas 
pessoas em situação de rua foram acolhidas no ano de 2021 e quais as medidas que a 
Prefeitura pretende tomar para proporcionar maior dignidade para essas pessoas com 
base nos referidos estudos. Favor apresentar resposta detalhada, com o cronograma para 
a realização, indicando a data e os órgãos responsáveis pelas ações propostas pelo Poder 
Executivo Municipal; 

s motivos que 
e forma efetiva 
ção de rua na 

b) Caso a resposta seja negativa, q 
impedem a Prefeitura de realizar os necessários estudos para solucio 
os problemas causados pela falta de acolhimento das pessoas e 
cidade de Sorocaba? 
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2) Qual o critério para que abordagens e triagens do 
projeto HumanizAção sejam realizados especificamente na região da Rodoviária? 

3) Existe plano de ação para levar maior segurança à 
região do entorno da Rodoviária? Caso a resposta seja afirmativa, quais medidas serão 
tomadas e quais seus prazos? Favor especificar detalhadamente. Caso seja negativa, 
detalhar as razões que impedem que tais medidas sejam efetivadas. 

REQUER-SE, por fim, que o presente requerimento seja 
plenamente respondido, com a indicação de todos os detalhes possíveis, bem como que 
a resposta seja encaminhada no prazo legal (Art. 34, § 1° da LOM e Art. 104, § 2° e §3° 
do RI). 

Sala das Sessões, 25 e - nvembro de 2021. 

FERNAN 10 DINI 
VEREADàR - MDB 
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